

# López Rega Sale de Argentina En Medio de Creciente Tensión

## Hay un Vacío de Poder, Dice la Oposición

BUENOS AIRES. Jul. 19. AP, UPI y EFE.- El controvertido ex ministro de Bienestar, José López Rega, salió hoy hacia Europa, con escala en Río de Janeiro, como embajador extraordinario y plenipotenciario enviado por la presidenta Isabel Perón a cumplir una misión en varios países, según dice un comunicado emitido hoy por el gobierno.

Momentos más tarde el comunicado fue modificado para decir que López Rega no va como embajador, sino más bien como representante de la Presidenta para establecer contactos ante instituciones y organizaciones del Viejo Mundo.

En círculos políticos se supone que la misión de López Rega, que fuera el hombre más poderoso de Argentina a raíz de la muerte de Perón, es un pretexto para permitirle un alejamiento tranquilo.

López Rega partió esta noche en el avión presidencial, para hacer una escala en el aeropuerto de Galeao, en Río de Janeiro.

Según la versión oficial, el avión, un Fokker bimotor holandés, levantó vuelo a las 8.00 P.M., hora local, del aeropuerto de esta capital. Se ignora si López Rega viajaba acompañado y por quién o quiénes.

Junto a López Rega habían llegado al aeropuerto los ministros del Interior y Justicia, Antonio Benítez y Ernesto Corvalán Nanclares, respectivamente; la hija del ex ministro, Norma López Rega y su esposo Raúl A. Lastiri, ex presidente de la Cámara de Diputados.

Al mismo tiempo, el principal líder opositor de la Argentina, Ricardo Balbín, denunció hoy la existencia de un "vacío de poder", mientras la crisis política de 23 días parecía acercarse a un desenlace con una supuesta confrontación final entre la presidenta María Estela Martínez de Perón y el poderoso movimiento sindical, la base de su gobierno.

La indefinición de la crisis motivó que un dirigente peronista advirtiera que si continúa el enfrentamiento entre el gobierno y los sindicatos "éstas serán las últimas horas del peronismo", y si los militares retoman nuevamente el poder "vamos todos presos".

En una entrevista publicada hoy por el diario El Día, de La Plata, Balbín vuelve a reiterar su negativa de tomar contacto con el gobierno peronista, porque "no tiene sentido un diálogo en esas condiciones".

Asimismo, sostiene que la presidenta Isabel Perón y sus ministros "están haciendo lo posible, con prédicas negativas, para atentar contra el sistema institucional de la nación".

Balbín, que suele sustentar una política de diálogo y moderación, dice que "se ha desprestigiado nuestra imagen internacional y padecemos un notorio vacío de autoridad".

Las duras expresiones de Balbín se producen en momentos en que la señora de Perón se halla asediada por problemas económicos, críticas de sectores oficialistas y el descontento sindical por el alza del costo de la vida.

## OLA DE ATENTADOS

Por otra parte, la violencia se sumó al cuadro de inquietud cuando un grupo de la izquierdista Juventud Peronista atacó anoche, en la cercana capital provincial de La Plata, bancos y medios de prensa con explosivos y pintó leyendas que pedían la renuncia de la presidenta cuya supuesta intención de pedir una licencia de dos meses fue desmentida ayer oficialmente.

La magistrada de 44 años tiene previsto recibir el lunes a los dirigentes sindicales, en lo que, según informaciones de prensa, constituirá el enfrentamiento final que definirá la crisis.

La presidenta habría decidido tomar con mano firme las riendas del poder y lanzar una contraofensiva apuntada a los dirigentes sindicales, parlamentarios y otros sectores del peronismo que han cuestionado su plan de gobierno, informó hoy el diario Clarín.

-Si se confirma la versión, que también ha sido recogida por algunos medios políticos informados, la próxima semana puede estar cargada de acontecimientos.

Los mismos despachos de prensa afirmaron que la jefa de estado aceptaría la renuncia que el hostigado ministro de Economía, Celestino Rodrigo, presentó el jueves pasado cediendo a la creciente presión sindical y política.